



Le ministre russe des Affaires étrangères Sergey Lavrov s'exprime le 25 avril 2023. [GETTY IMAGES]

Les Nations unies front affront Israël à l'occasion de sa journée commémorative

L'antisémitisme mondial est en train de retirer son masque.

- Mihailo S. Zekic
- [05/06/2023](#)

Le 25 avril, le Conseil de sécurité des Nations unies (CSNU) s'est réuni pour discuter des affaires palestiniennes. Le 25 avril est le jour du souvenir pour les victimes de guerre israéliennes. La délégation israélienne à l'ONU n'était pas opposée à la réunion mais souhaitait qu'elle soit reportée. Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergei Lavrov, qui préside actuellement le CSNU, a refusé.

Réponse d'Israël : La délégation israélienne s'est présentée au rendez-vous. Mais le représentant israélien à l'ONU, Gilad Erdan, a sévèrement critiqué la réunion. Il a accusé le CSNU d'être partial et irrespectueux. Il a lu les noms des 44 soldats israéliens tués au cours de l'année écoulée, la plupart d'entre eux n'ayant pas combattu, et a allumé une bougie en leur honneur. Avec le reste de la délégation israélienne, il a ensuite quitté brusquement les débats.

Nous avons fait de nombreuses demandes pour reporter le débat d'aujourd'hui, en décrivant l'importance profonde de ce jour, mais, tragiquement, ce conseil a refusé de bouger. La décision de tenir ce débat aujourd'hui même ne fait que prouver ce que les Israéliens savent déjà et ressentent à propos de cette organisation partielle. [...] Si ce conseil refuse de respecter la mémoire [des soldats israéliens morts], je dédierai ce discours à leur mémoire. J'allume cette bougie, M. le Président, pour les honorer, et que leur mémoire soit bénie. Je suis désolé, mais je refuse de passer ce jour sacré à écouter des mensonges et des condamnations. Ce débat déshonore ceux qui sont tombés au combat, et Israël n'y participera pas.
—Gilad Erdan

Israël attaqué : Les Nations unies sont tristement célèbres pour leur parti pris anti-israélien. Mais la dernière attaque en date est un nouveau coup bas. Habituellement, les Nations unies organisent des réunions de ce type après un raid israélien en Cisjordanie ou une émeute religieuse à Jérusalem. Aucun événement de ce type n'est à l'origine de cette réunion. Le fait que le CSNU ait programmé cette réunion le jour de la commémoration d'Israël, sans provocation préalable, est une insulte ouverte. Cela équivaudrait à ce que le CSNU organise une réunion le 11 septembre pour dire à l'Amérique de mettre fin à la lutte contre Al-Qaïda.

PT_FR

L'antisémitisme mondial : L'année dernière, les médias ont demandé à M. Lavrov comment la Russie pouvait prétendre « dénazifier » l'Ukraine alors que le Président ukrainien Volodymyr Zelensky est juif. M. Lavrov a répondu par : « Je crois qu'Hitler avait aussi du sang juif. Certains des pires antisémites sont juifs. » Accuser les Juifs d'être responsables de l'Holocauste est un cliché antisémite flagrant. Il ne faut donc pas s'étonner des propos de Lavrov lors de la réunion du 25 avril. Certains soupçonnent qu'il s'agissait d'une réponse à la critique d'Israël sur la guerre en Ukraine.

Dans la vidéo de la réunion de l'UNSC, la plupart des sièges des délégués des autres États sont occupés, y compris ceux de nombreuses démocraties libérales. Tout le monde savait que cette réunion était une insulte délibérée. Tout le monde savait qu'Israël était visé non pas en raison d'une politique ou d'un événement particulier, mais parce qu'il s'agit d'Israël (c'est-à-dire

d'un pays juif). Tout le monde est quand même venu. Personne n'a suivi la délégation israélienne en quittant la salle.

La réunion du 25 avril en dit long sur l'état de l'antisémitisme mondial.

Nous avons écrit en 2019 :

Cette marée montante se manifeste également sur la scène internationale. Entre 2009 et septembre 2018, l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture a adopté 71 résolutions condamnant Israël, et seulement *deux* résolutions contre toutes les autres nations du monde réunies. En 2018, l'Assemblée générale des Nations unies a adopté 21 résolutions sur Israël, et seulement six sur tous les autres pays. Le Conseil des droits de l'homme de l'ONU a adopté plus de résolutions contre Israël que contre toutes les autres nations du monde réunies. L'ONU a adopté plus de 700 résolutions condamnant Israël, et aucune condamnant le groupe terroriste Hamas.

La critique envers Israël n'est pas intrinsèquement antisémite—mais une telle obsession l'est. Rien ne permet d'affirmer qu'Israël est le pays le plus problématique de la planète et qu'il requiert l'attention des Nations unies. L'État juif est pointé du doigt parce qu'il est juif. C'est de l'antisémitisme pur et dur.

Avance rapide jusqu'en 2023. Contrairement à d'autres réunions anti-israéliennes, aucune tension géopolitique n'a été utilisée comme écran de fumée. Cela signifie que la communauté internationale estime qu'elle n'a plus besoin d'écran de fumée. *Elle peut exprimer son antisémitisme sans vernis.*

L'avenir : On pourrait considérer que les actions de l'ONU sont plus insultantes que dangereuses. Mais l'histoire montre que lorsque l'antisémitisme devient à la mode, la catastrophe pour les Juifs se profile à l'horizon. Pour en savoir plus, lisez « [L'unique minorité que la société aime haïr](#) ».